

Les agriculteurs solidaires du Bénin

A LA UNE MONTPON-MÉNESTÉROL

Publié le 17/11/2012 à 0h00 par **Florence Desmaison**.



Thierry Guérin, président de la Cuma Bénin, Frédéric Chignac, réalisateur, et Mélie Gendreau, assistante projet Cuma Bénin, lors de la rencontre au Lascaux.

PHOTO FLORENCE DESMAISON

Le cinéma Le Lascaux a projeté lundi soir le documentaire « Un long sillon de la Dordogne au Bénin », de Frédéric Chignac, réalisé en un mois. L'histoire d'une poignée d'agriculteurs aquitains partis prêter main-forte en Afrique où la seule richesse du pays est la terre. Le maïs blanc y est d'ailleurs la base alimentaire.

En 1995, la coopérative d'utilisation du matériel agricole (Cuma) est appelée par les Bélois. « La mécanisation agricole est un levier intéressant pour le développement », insiste Thierry Guérin, président de la Cuma Bénin. « Et les femmes conduisent d'ailleurs elles aussi les machines », ajoute-t-il.

Le film, déjà diffusé sur France 3 Aquitaine, le sera également au Bénin et ailleurs en Afrique, où il doit être également projeté.

À noter que l'association recherche des tracteurs d'occasion ou vieux Massey Ferguson de préférence 30 à 80 chevaux, des charrues à disque, des remorques et de l'outillage. Contact : fédération Cuma 24, tél. 05 53 45 47 70